



La USAL modifica el grado de Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil y otros 42 másteres

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Siete universidades de Castilla y León, entre ellas las cuatro públicas de Salamanca, Valladolid, León y Burgos, han decidido suprimir algunas para cambiar su denominación- 13 grados y hasta 128 másteres que ofrecían hasta ahora en sus catálogos académicos.

La Universidad de Salamanca modifica el Grado de Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil y suprime o cambia 42 másteres.

La Universidad de Burgos cambia los grados de Ingeniería de Obras Públicas en Construcciones Civiles y la Ingeniería de Obras Públicas en Transportes y Servicios Urbanos.

En el caso de los grados, titulaciones con arraigo en la Universidad de Valladolid como Arquitectura e Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, pasarán a tener una nueva denominación, lo mismo que Grados como el de Ingeniería de Sistemas Electrónicos, Ingeniería en Informática de Sistemas, Ingeniería Informática o Ingeniería Telemática. Además, retoca 54 másteres. León modifica seis.